



Coinco supera meta en campaña solidaria a beneficio de la Teletón 2024

En un ejemplo de generosidad y compromiso solidario, la comuna de Coinco, con 7 mil habitantes, se unió con fuerza a la campaña Teletón 2024, logrando superar la meta establecida para este año. Las localidades que conforman la comuna, como El Cajón, Coinco centro, Copequén, Chillehue, El Rulo, Millahue, fueron los motores principales de esta noble causa, con una activa participación de los vecinos en diversas actividades organizadas desde octubre. Cada localidad contó con coordinadores asignados, quienes trabajaron arduamente para organizar eventos y recaudaciones que hicieran de esta campaña un

momento memorable para todos los habitantes. Gracias a este esfuerzo colectivo, la comuna logró recaudar la impresionante suma de 31 millones de pesos siendo, 4.000 mil pesos por persona, un logro que enorgullece y gratifica a toda la comunidad. La culminación de este esfuerzo fue la invitación a la comuna para participar en el evento central del Teatro Teletón, donde Alcalde, Juan Abarca Padilla, acompañado de la embajadora de la Teletón, Nataly Torres y, otros coordinadores de la campaña, representaron a Coinco con gran orgullo. En esta jornada, también estuvieron presentes el secretario

municipal y otros representantes de la comuna. Este acto solidario es un reflejo de la unión y el compromiso de Coinco con causas tan importantes como la Teletón, que trabaja incansablemente para mejorar la calidad de vida de miles de niños y jóvenes con discapacidad. La comuna de Coinco, pequeña en número, pero grande en corazón, demuestra que la solidaridad no tiene fronteras y, que el trabajo conjunto puede superar cualquier desafío. Sin duda, este gesto de solidaridad quedará en la memoria de todos los habitantes de Coinco, quienes con su aporte han dejado una huella significativa en la historia de la Teletón 2024.



La comuna de Coinco realizó su aporte en el Teatro Teletón.

Coinco una vez más cumplió con los niños de la Teletón.